

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DE LA VALLÉE DU GOLU

Après-midi autour du tri et du développement durable

Les enfants sont l'avenir. Ils sont plus réceptifs, ils sont les citoyens de demain. C'est vers eux que nous devons axer nos campagnes de sensibilisations, pour que les bonnes pratiques deviennent un automatisme", assure Jean-Baptiste Tafarielli, président de la communauté de communes de la vallée du Golu (CCVG). Samedi prochain, c'est donc vers le jeune public que sera orienté tout un après-midi consacré au tri sélectif et au développement durable.

"C'est un projet sur lequel nous travaillons depuis plusieurs mois, reprend Jean-Baptiste Tafarielli. Des rencontres ont été organisées en amont dans les écoles des communes membres de la CCVG, pendant lesquelles les enfants ont participé à des ateliers sur le thème du tri et des déchets. Ils ont fait des dessins qui seront exposés le 13 février."

À cette occasion, le nom de la "mascotte du tri" sera choisi. En tout, ce ne sont pas moins de 150 enfants des écoles de San Lorenzu, Ponte Novu, Moltifao, Morosaglia et Ponte Leccia qui sont attendus samedi, place de la mairie à partir de 14 heures.

Et sur place, les moyens déployés seront à la hauteur de l'enjeu.

Stands pour les enfants composteurs pour les adultes

Le CPIE Centre Corse A Rinascita sera là, avec trois expositions sur les déchets et une sur le patrimoine bâti lié à l'eau



Jean-Baptiste Tafarielli attend beaucoup de cette journée de sensibilisation au tri.

/ PHOTO JEANNOT FILIPPI

dans la région. Des stands sur la DDmarche - la politique de développement durable mise en œuvre par le CPIE et la CCVG - proposeront de la documentation, des panneaux explicatifs sur le compostage, des visuels pour bien comprendre les différentes étapes du compostage, des quizz, jeux ou coloriages.

L'ONF sera également présente avec une exposition sur la fo-

rêt et le Parc naturel régional de Corse tiendra un stand d'information sur le GR20 et le développement durable.

L'association La Souris Verte assurera la partie la plus ludique avec des structures gonflables, des ateliers arts plastiques, des stands de maquillage et des personnages déguisés.

Enfin, concernant les adultes cette fois, les actions de sensi-

bilisations ne faiblissent pas non plus: "Nous profiterons de la journée de samedi pour distribuer des composteurs individuels à nos abonnés, conclut Jean-Baptiste Tafarielli. Nous en avons déjà donné 300 et il y a une grande demande pour des composteurs collectifs, dont certains ont déjà été installés sur le territoire." Preuve que les mentalités évoluent?

MoQ